Die Einzigartigkeit der Ribel

Zeitraum der Niederschrift

Die Bibel wurde innerhalb eines Zeitraumes von 1600 Jahren geschrieben, was einem Zeitraum von über 60 Generationen entspricht.

Verfasser

Die Bibel wurde von mehr als 40 Verfassern geschrieben, welche aus allen Gesellschaftsschichten kamen:

Könige, Bauern, Philosophen, Fischer, Dichter, Staatsmänner, Gelehrte.

Beispiele:

Mose, ein politischer Führer, geschult an den Universitäten Ägyptens.
Petrus, ein Fischer
Amos, ein Hirte
Josua, ein militärischer Oberbefehlshaber
Nehemia, ein Mundschenk
Daniel, ein Ministerpräsident
Lukas, ein Arzt
Salomo, ein König
Matthäus, ein Zollbeamter
Paulus, ein Rabbiner

Die Bibel wurde an den verschiedensten Orten geschrieben:

Von Mose in der Wüste Von Jeremia in einem Kerker Von Daniel an einem Berghang und in einem Palast Von Paulus im Gefängnis Von Lukas auf Reisen Von Johannes auf der griechischen Insel Pathmos Von Anderen auf anstrengenden Feldzügen

Die Bibel wurde geschrieben zu verschiedenen Zeiten:

Von David zu Kriegszeiten Von Salomo zu Friedenszeiten

Die Bibel wurde in verschiedenen Gemütsverfassungen geschrieben:

Auf der Höhe der Freude und in der Tiefe der Sorgen und Verzweifelungen.

Die Bibel wurde geschrieben auf drei Kontinenten:

In Asien, Afrika und Europa.

Die Bibel wurde geschrieben in drei Sprachen:

In Hebräisch, der Sprache des Alten Testamentes.

In Aramäisch, der Verkehrssprache des nahen Ostens.

In Griechisch, der Sprache des Neuen Testamentes, der internationalen Sprache in der Zeit, in der Jesus lebte und wirkte.

Die Bibel ist einzigartig in ihrer Harmonie:

Die Bibel behandelt zahlreiche kontroverse Themen. Die Verfasser reden einheitlich über Themen, zu denen Menschen normalerweise ganz verschiedene Meinungen haben. Dabei steht immer eine Grundbotschaft im Mittelpunkt: *Gottes Heilweg mit der Menschheit*.

Die Bibel ist einzigartig in ihrer Verbreitung:

Kein Buch ist in größerer Zahl vervielfältigt worden. Im Jahr 1986 wurden von den Bibelgesellschaften der Welt ca. 13,5 Millionen Bibeln gedruckt, hinzu kommen ca. 11,5 Millionen neue Testamente sowie 44 Millionen weitere Bibelteile.

Die Bibel ist einzigartig in ihrer Übersetzung:

Sie war eines der ersten Schriften, die in eine andere Sprache übersetzt wurde (die "Septuaginta", die Bibel in griechischer Sprache – um 2502 vor Chr.).

1986 war die gesamte Bibel in 301 Sprachen und Dialekte übersetzt. Das Neue Testament in weitere 634, einzelne Bibelteile in weitere 913 Sprachen und Dialekte.

Die Bibel ist einzigartig in ihrem Fortbestand:

Sie hat die Zeit überlebt. Obwohl sie im Laufe der Zeit immer wieder abgeschrieben wurde, hat sich ihr Inhalt unverändert erhalten. Im Vergleich mit anderen Schriften des Altertums hat die Bibel mehr Manuskriptbelege als zehn beliebige andere Schriften der Antike zusammen.

So gibt es allein ca. 13000 Manuskripte von Teilen des Neuen Testamentes: ca. 8000 Manuskripte der "Vulgata" - der Bibel des Mittelalters in lateinischer Sprache, sowie ca. 1000 anderer früherer Versionen, und ca. 4000 griechische Manuskripte. Eine weitere Quelle für das Neue Testament sind zahlreiche Zitate aus den Schriften urchristlicher Verfasser der Spätantike ("Kirchenväter").

Michael Mundt Soli Deo Gloria!

Kopieren erlaubt!

Dieser Beitrag kann in beliebiger Menge vervielfältigt werden, damit er viele Leser erreicht!